



富士ヒルクライム結果報告

6月4日にスバルラインで行われました、富士ヒルクライム（通称フジヒル）に参戦してきました！

先に結果をお伝えすると66分44秒で年代別優勝、女子コースレコードを更新することができました。まずは、この結果を出せたのは日頃からサポートしてくださっているおかげです。誠にありがとうございます。

ただ、私は年明けからフジヒルで女子初の65分切り(ゴールド獲得)を目指して練習してきたので、今回の結果には悔しさが残ります。ゴールドを獲れなかったこの悔しさはもう二度と味わいたくないので、来年のフジヒルに向けてもっと強くなりたいと心から思えました。まだまだやれることはあるはずです、自分に今年足りなかつたことは何か、これらを突き詰めていき、来年は必ずリベンジをしようと思います。今年はまだまだレースが続く予定なので、次レースで優勝に向けてまた一から鍛え直していくこうと思います。いつも、応援いただけたことが自分にとってとても励みになります。今回の結果は自分のなかでの目標未達に終わりましたが、引き続き応援していただけると嬉しいです。今後とも宜しくお願ひ致します。

株式会社品川鐵工場様より祝勝会をしていただきました→

有限会社フルマークス様にお会いしました↓



5ヶ月ぶりのビール

ご存知の方も多いかと思いますが、自分はお酒が大好きマンです…特にビール。今年も昨年同様、年明けからフジヒルまでの5ヶ月禁酒をすると決めて、お酒を絶っておりましたが、フジヒル当日の夜、遂に解禁しました。久しぶりに喉を通るビールはとんでもない美味しさと同時に様々な感情により涙が出てきました。きっとこの先忘れられないビールだと思いますこちらの映像はYouTube(あたおかロングライダーズ)にも載せておりますので、ぜひお時間のある時にご覧ください。ある意味面白い映像になっているかと思います…。(笑)今後は禁酒はせず(もちろんレース前は控えるもしくはほどほどに)飲んだだけ練習を頑張る予定なので、ぜひ直接乾杯させていただきたいと思っております。いつでもお誘いお待ちしております(笑)



スポンサー企業様

- ・キャノンデール・ジャパン株式会社様
- ・有限会社フルマークス様
- ・株式会社品川鐵工場様

上記3社企業様に加えて6月に新たに株式会社ワンリーリステッド様と契約をさせていただきました。

- ・株式会社ワンリーリステッド様

今後について

直接お会いした方には少しお話したのですが、自分は年明けにトライアスロンを頑張る旨の宣言をしました。ただここ半年で心境の変化がありトライアスロンを主軸に3種目の両立を考えていきましたが今後はロードバイクを主軸にロードレースで結果を残していきたいと考えています。具体的な目標としては、全日本選手権表彰台、ニセコクラシックで世界選手権出場ですこれはフジヒルで金子広美さんがもつれコードを更新できたことが自分の中で大きかったこと、また、トライアスロンで世界大会に出場することと先にあげた目標を考えた時後者の方がより難しくもやりがいがあるのではないかと思ったことからです。自分は難しくやりがいがある目標の方が燃える性格です。トライアスロンも楽しみつつ、主軸は1種目を突き詰めていたいと思っています。自分で定めた目標達成する前に変更し、身勝手な発言をしていることを証言せざいません。ただ、本気で突き詰めた先で見える景色を皆様と一緒にみたいと思っています。どうか今後とも応援いただけますと嬉しいです。